



De l'eau pour l'école Alawogbé au Togo

En 2015, j'étais reçu en tant que Proviseur à l'école du village d'Alawogbé au Togo.

Quelle ne fut pas ma surprise de découvrir que l'école maternelle du village était une paillote ouverte aux quatre vents.

J'ai donc décidé de lancer une cagnotte dans la cité scolaire que je dirigeais afin d'offrir au village une classe en dur.

Nous avons récolté plus de 3 000 € et nous leur avons offert une école.

Aujourd'hui, l'école a besoin d'un forage afin d'avoir accès à l'eau dont le besoin est criant en Afrique. D'où

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XbnGexV2>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

PHILIPPE CHATEAU